

**ÉTÉ 2020**

# 6. « Il faut un moi pour vivre, pas un robot »

Les difficultés au long du chemin ne sont pas la mesure de notre inadéquation, mais ce qui nous force avant tout à nous donner les raisons de ce que nous faisons. Autrement, **« si vous n’avez pas de l’amour pour vous-mêmes, une passion pour votre destin, une passion pour votre bonheur, qui vous oblige à le faire ? Personne ne peut vous imposer quoi que ce soit. [...] Et quand tu désires vivre d’après ces exigences qui sont les tiennes, tu commences à te demander : “Où est-ce que je trouve des personnes qui veulent aller où je vais ? [...] Où est-ce que je vois des gens entièrement engagés dans ce qu’ils font ? Qui profitent pleinement de ce qu’ils font et ne sont pas écrasés par ce qu’ils doivent faire ? »**. Nous proposons de travailler les pages 7-8 des [Notes du Partage de CL-Lycée](#) en visioconférence avec Julián Carrón et Francesco Barberis. En relisant le texte, regardons notre expérience, en nous laissant provoquer par ces questions.

Nous rappelons qu’il est possible d’envoyer des questions et des témoignages sur le site <http://eventi.comunioneliberazione.org/gscontributi/>